



DHL Express fliegt „Dankeschön“ an seine Mitarbeiter quer durch Europa

- **Eine mit „Thank You“ beschriftete Boeing 757F fliegt europäische Flughäfen und DHL Drehkreuze mit Danksagung an**
- **DHL Express dankt den Helden des Alltags im Gesundheitswesen und in der Logistik für die Aufrechterhaltung der oft lebenswichtigen Infrastruktur**

Bonn, 3. Juni 2020: DHL Express, der weltweit führende Anbieter von Expressdienstleistungen, hat sich mit einem ganz besonderen Dank für seine Mitarbeiter vor Ort für den unermüdlichen Einsatz während der Coronavirus-Pandemie ausgedacht. Mit einem DHL Flugzeug, das mit Regenbogensymbolen und großen „Thank You“-Aufschriften versehen ist, möchte das Unternehmen seine Dankbarkeit gegenüber allen Mitarbeitern ausdrücken, die den Betrieb des Logistik-Netzwerks aus Hubs und Gateways in über 220 Ländern und Territorien aufrechterhalten.

„Wir freuen uns, unsere Dankbarkeit für den unermüdlichen Einsatz unserer Mitarbeiter und allen mutigen Beschäftigten im Gesundheitswesen auf diesem ganz besonderen Weg zeigen zu können.“, sagt Alberto Nobis CEO DHL Express Europa. „Sie sorgen dafür, dass unsere Welt in der derzeitigen Krise weiter funktioniert. Wir verdanken es ihren Bemühungen, dass wir die Stabilität der Lieferketten und der kritischen Infrastruktur aufrechterhalten können. Damit möchten wir unsere tiefe Dankbarkeit und unseren Respekt für ihren Einsatz und ihre Bereitschaft, für die gute Sache zu kämpfen, zum Ausdruck bringen.“

Während der Corona-Krise konnte DHL Express einmal mehr nachdrücklich unter Beweise stellen, dass das Unternehmen der verlässliche Logistikpartner an der Seite seiner Kunden ist. An jedem einzelnen Tag war das weltweite Logistiknetzwerk vollständig in Betrieb. Über 260 dedizierte DHL Frachtmaschinen sowie Partner-Airlines sind täglich für das Unternehmen im Einsatz. DHL Express stellt über sein Netzwerk mehr als eine Million internationale zeitkritische Sendungen (Time Definite International)-Sendungen zu – jeden Tag. Unter den Sendungen befindet sich aktuell auch ein Großteil an medizinischen Produkten und Schutzkleidung, die das Coronavirus eindämmen und die weltweiten Gesundheitssysteme aufrechterhalten sollen.

„Wir haben einzigartige Mitarbeiter und ein weltweit einzigartiges Netzwerk. Auf beides sind wir sehr stolz denn nur so können wir täglich Höchstleistungen für das Geschäft unserer Kunden erbringen und ihnen zudem helfen, Krisen zu überwinden“, ergänzt Roy Hughes, Executive Vice President Network Operations DHL Express Europe. „Wir werden alles dafür tun unsere volle Betriebsfähigkeit für unsere Kunden zu sichern und gleichzeitig den Schutz unserer Mitarbeiter zu gewährleisten.“



Das „Thank You“-Flugzeug von DHL wird auf den planmäßigen Netzwerkflügen eingesetzt. Es hat die Registriernummer G-DHKF und fliegt unterschiedliche Ziele in ganz Europa und darüber hinaus an. Bisher hat es in 23 verschiedenen Ländern und an insgesamt 32 Gateways Halt gemacht. Dazu gehörten u. a. Deutschland, Großbritannien, Finnland, Dänemark, Bulgarien, Kroatien, Rumänien, Italien, Spanien und Marokko. Weitere Stopps sind in Israel, Portugal, und Österreich geplant. Um noch mehr Mitarbeiter in den DHL Hubs und Gateways sowie auf den Vorfeldern zu erreichen wird seit Ende Mai zusätzlich zur Boeing ein Transport-Container (ULD – Unit Load Device) mit dem Schriftzug „Thank You“ versehen. Dieser „Thank YoULD“ enthält täglich internationale Express-Sendungen und wird damit ebenso quer durch Europa geflogen. DHL Mitarbeiter können auf dem Container auch Grußbotschaften an ihre Kollegen hinterlassen, die dann in anderen Hubs und Gateways in den verschiedenen den europäischen Ländern im Netzwerk gelesen werden.

Steven Hanisch, Teamleiter Vorfeld am DHL Express Hub in Leipzig kommentiert: „Wir sitzen ja alle im selben Boot. Meine Aufgabe ist es, unsere Kunden in allen Situationen so gut wie möglich zu unterstützen und unseren Geschäftsbetrieb aufrechtzuerhalten. Natürlich freut es mich, wenn unsere Arbeit besonders in diesen unsicheren Zeiten geschätzt wird. Die Boeing soll aber auch ein Zeichen an die Mitarbeiter im Gesundheitswesen sein, denen eine noch größere Anerkennung für ihre tägliche Arbeit gebührt. Dass wir dieses Zeichen setzen, macht mich stolz darauf für DHL zu arbeiten.“

Ausführlicher Flugplan der „Thank You“-Boeing 757 F:

Datum	Flughafen	Stadt	Land
06.05.	LEJ	Leipzig	Deutschland
06.05.	EMA	East Midlands	UK
07.05.	SNN	Shannon	Irland
08.05.	GVA	Genf	Schweiz
10.05.	CGN	Köln	Deutschland
12.05.	WAW	Warschau	Polen
13.05.	PSA	Pisa	Italien
14.05.	BCN	Barcelona	Spanien
15.05.	NTE	Nantes	Frankreich
16.05.	HEL	Helsinki	Finnland
17.05.	LHR	London	UK
17.05.	SOF	Sofia	Bulgarien
18.05.	SKP	Skopje	Mazedonien
19.05.	FRA	Frankfurt	Deutschland
19.05.	ZAG	Zagreb	Kroatien



19.05.	BLQ	Bologna	Italien
20.05.	VNO	Vilnius	Litauen
20.05.	RIX	Riga	Lettland
21.05.	CDG	Paris	Frankreich
21.05.	CMN	Casablanca	Marokko
22.05.	MAD	Madrid	Spanien
24.05.	KBP	Kiew	Ukraine
26.05.	OTP	Bukarest	Rumänien
26.05.	VCE	Venedig	Italien
27.05.	BRU	Brüssel	Belgien
27.05.	MRS	Marseille	Frankreich
27.05.	MLA	Malta	Malta
28.05.	CPH	Kopenhagen	Dänemark
28.05.	ORB	Örebro	Schweden
31.05.	ATH	Athen	Griechenland
31.05.	SKG	Thessaloniki	Griechenland
01.06.	LTN	Luton	UK
02.06.	AMS	Amsterdam	Niederlande
03.06.	VIT	Vitoria	Spanien
03.06.	LIS	Lissabon	Portugal
04.06.	TLV	Tel Aviv	Israel
05.06.	LNZ	Linz	Österreich

- Ende -

Media Contact:

Deutsche Post DHL Group

Media Relations

Tim Rehkopf

Phone: +49 228 182-9925

E-mail: pressestelle@dpdhl.com

On the Internet: dpdhl.com/press

Follow us at: twitter.com/DeutschePostDHL



DHL – The logistics company for the world

DHL ist die weltweit führende Marke in der Logistik. Mit unseren DHL-Divisionen bieten wir ein einzigartiges Logistikportfolio – von der nationalen und internationalen Paketzustellung über Transport- und Fulfillment-Lösungen im E-Commerce, den internationalen Expressversand sowie Straßen-, Luft- und Seefrachttransport bis zum Supply-Chain-Management. Mit rund 380.000 Mitarbeiter*innen in über 220 Ländern und Territorien weltweit verbindet DHL sicher und zuverlässig Menschen und Unternehmen und ermöglicht so globalen nachhaltigen Handel. Mit einer einzigartigen Präsenz in Entwicklungs- und Schwellenländern und spezialisierten Lösungen für Wachstumssektoren wie „Technology“, „Life Sciences & Healthcare“, „Engineering, Manufacturing & Energy“, „Auto-Mobility“, und „Retail“ ist DHL „The logistics company for the world“.

DHL ist Teil des Konzerns Deutsche Post DHL Group. Die Gruppe erzielte 2019 einen Umsatz von mehr als 63 Milliarden Euro. Mit nachhaltigem Handeln sowie dem Engagement für Gesellschaft und Umwelt leistet der Konzern einen positiven Beitrag für die Welt. Bis 2050 strebt Deutsche Post DHL Group die Null-Emissionen-Logistik an.